

# ガバナー公式訪問例会報告

## 岩見沢東ロータリークラブ

9/26

9月26日（火）、岩見沢平安閣において、当クラブへのガバナー公式訪問が行われ、松浦光紀第2510地区ガバナー、菊田政徳第3グループガバナー補佐、伊藤嘉英地区幹事をお迎え致しました。

会長・幹事懇談会、引き続いてのクラブ協議会において、クラブの組織的・財政的な現状、及び、奉仕活動の成果等をご説明し、ガバナーから有益なご提案・助言をいただきました。当クラブの会員数は現在12名であり、今後、会員増強に力を入れていかなければならない点については、外部に対しクラブの魅力をアピールすること、現在の奉仕活動等において繋がりのある人たちとより深い関係を持ち、人間関係の深さと幅（範囲）を拡げていくこと、新会員勧誘に関しては、上品な振舞いだけでなく、たまにはやんちゃ（？）な振舞いも必要であることなどの心構えを教えていただきました。

更に、例会でのガバナーの卓話では、ロータリー活動のビジョンにつきお話しいただきました。

ロータリー活動は現在の成果だけでなく将来にわたる成果が重要なこと（特に子どもたちへの奉仕。これは、戦争など世界の子どもたちの成長や生存が脅かされていることとも関係しています）、また、多様性を尊重すること（この中には女性会員がより増えていくことが望ましい点も含められていました）など、奉仕活動の根底をなす非常に示唆に富むお話を聞かせていただきました。

ガバナーのお話をどう具体化するかは各クラブに委ねられていると思いますので、ご指摘の点を十分に咀嚼し、今後のクラブ運営に活かしていきたいと考えております。

松浦ガバナー、菊田ガバナー補佐、伊藤地区幹事の皆様、お忙しいところご訪問いただき、誠にありがとうございました。



## 札幌はまなすロータリークラブ

9/26

9月26日、松浦光紀ガバナー、藤城英明第4グループガバナー補佐、伊藤嘉英地区幹事をお迎えし、札幌サンプラザにてガバナー公式訪問が開催されました。

会長・幹事懇談会では、松浦ガバナーから、当クラブが会員増強をする上ではロータリーが変容していることや広報の視点を踏まえて行くことについて示唆に富んだお話をいただきました。

クラブ協議会の後、例会が行われ、松浦ガバナーからは、国際協議会で他国のガバナーとDEI（多様性・公平性・インクルージョン）について話をしたところ、アメリカでさえ多様性が難しいとの話がなされたこと、女性のRI会長が誕生するまで117年を要したこと、私たちの周りには壁があるが諦めずに追求していくことが重要であることなどのお話をいただきました。

松浦ガバナーのお話は、今後のクラブ運営にとってとても参考となるものになりました。

最後に、松浦ガバナー、藤城ガバナー補佐、伊藤地区幹事には、大変多忙なスケジュールのなか、当クラブに訪問していただき、心より感謝申し上げます。



## 余市ロータリークラブ

9/27

2023年9月27日（水）、10時30分よりホテル水明閣にて松浦光紀ガバナー・第6グループ佐藤慶一ガバナー補佐・拜田昇地区幹事をお迎えし、ガバナー公式訪問における会長・幹事懇談会を余市RCから北條篤会長をはじめ副会長・幹事・副幹事の4名が参加し開催されました。佐藤ガバナー補佐進行のもと、北條篤会長から当クラブの特徴や活動状況の説明を行い、クラブ状況を把握、検証して頂きました。その中で余市RCの事業での親御さんとの関わり方や地元地域への広報活動の大切さについて、アドバイス頂きました。

11時30分からは、クラブ協議会が開催されました。各委員長から活動計画の説明を行い、松浦ガバナーから各委員会へ一つ一つ丁寧かつ貴重な情報やアドバイスを頂きました。

12時30分よりガバナー公式訪問例会が開催され、松浦ガバナーからRIのテーマ・地区目標・ポリオ根絶などについてお話を頂き、今後のクラブ活動に向け、有意義な時間を過ごすことができました。

今回の公式訪問では、松浦ガバナーのお心遣いもあり、会話と笑顔の絶えない楽しいムードの中、和やかに例会を終えることが出来ました。また、ガバナーのロータリーに対する情熱とその温かいお人柄に触れることが出来、今後の活動の励みとなりました。会員一同、心より感謝申し上げます。

終わりに、松浦ガバナーにおかれましては、公式訪問もまだ道半ばとお聞きいたしました。ご自愛の上、ご活躍を期待申し上げますと共に、公式訪問、地区大会の成功をご祈念申し上げます。



## えりもロータリークラブ

9/28

9月28日（木）松浦ガバナー、伊藤幹事、久保ガバナー補佐をお迎えして、ガバナー公式訪問夜間例会が開催いたしました。

会長・幹事・エレクト・懇談会では、会長・幹事からクラブの現状や今後の活動計画を説明し松浦ガバナーからの質疑応答、励ましの言葉を頂き、クラブ協議会兼例会では、各委員長より活動計画の説明今後の方針など説明し松浦ガバナーより卓話頂戴しそのまま親睦会に。松浦ガバナーのお人柄もあり、参加者全員と意見を交換していました。

貴重なアドバイスを活かしながらえりもRCの活動を充実させていきたいとおもいます。

ご多忙の中、ご訪問いただき誠にありがとうございました。



## 伊達ロータリークラブ

10/3

松浦光紀ガバナー、拝田昇地区幹事、鈴木高士ガバナー補佐、守屋聡補佐幹事をお迎えして10月3日ガバナー公式訪問が行われました。当日は、朝9時より伊達市堀井敬太市長を表敬訪問しました。

会長・幹事懇談会では、松浦敏美会長より、今年度の会長方針や概要、現状の報告がなされ、松浦ガバナーより多くのご意見をいただきました。

クラブ協議会では、理事・役員・委員長出席のもと各担当理事から各委員会の活動計画について説明がなされ、松浦ガバナーよりそれぞれの活動に対して懇切丁寧なご講評をいただきました。

例会では、松浦ガバナーよりとても有意義な卓話を伺い、最後に松浦会長の謝辞で終了しました。

松浦ガバナーはじめ地区役員の皆様には、ご多忙中にもかかわらず、クラブ訪問をいただき、会員一同心から感謝申し上げます。

ありがとうございました。



## 七飯ロータリークラブ

10/3

2023年10月3日当クラブの例会会場である大沼プリンスホテルにガバナー達4人をお招きしました。

松浦ガバナーは親しみやすい人柄で、人に緊張を強いらぬ方でした。山村弘一地区幹事さんは空手の師範だそうです、とてもやさしそうな雰囲気でした。もう一人の拝田昇地区幹事は若くてイケメンでした。

宮村拓郎ガバナー補佐は七飯RCの会員です。

いつもであればガバナー訪問は緊張したまま終了するのが常ですが、今回は最初こそ少し緊張したものの終始なごやかな雰囲気で行いました。これはひとえにガバナーのお人柄のおかげと考えられ、とても感謝しています。ありがとうございました。

会の進行は以下の通りでした。

## 16:30 会長・幹事懇談会

当クラブの年間の主な奉仕活動を報告しました。国際交流の集いでは留学生たちにお琴の演奏を聴いてもらい、大沼グレートラン&ウオークへの協賛（今年度は地区大会と日程が重なるため給水活動はできませんでした）、リンゴの木のオーナー制度を利用して保育園児にリンゴを提供（今年度より開始）、新年にカレンダー市を行い売り上げを社会福祉協議会に寄付（今年度で最後にし、来年度からは社会福祉協議会に運営を引き継いでもらう）、4月22日のアースデイに合わせて清掃活動（昨年度より開始）等の報告をしました。

ガバナーからは今年度の方針やいろいろな新しい考え方を伺い、非常に共感できました。

今ロータリーは変革の時を迎えており、古い慣習にとらわれることなく新しいことをどんどん取り入れていくべきとおっしゃっていました。私の今年度のテーマは奇しくも「新しいロータリー」であり、考えが近いと感じました。

## 17:30 クラブ協議会

五大奉仕委員長に各委員会の活動を報告してもらいました。

記念撮影

## 18:30 例会

食事をしながら歓談し、ガバナーに総括をしていただきました。



## 北斗ロータリークラブ

# 10/5

10月5日（木）松浦光紀ガバナー、横岡孝一ガバナー補佐、拜田昇地区幹事を迎えての公式訪問が行われました。午後4時30分より「会長・幹事懇談会」を会長・幹事・会長エレクトが出席し、新聞会長より当クラブの継続事業の「きっずアドベンチャー2023」8月18日・19日開催の報告。今年度初めての試みで、「2023ほくと防災マルシェ」に、ポリオ根絶チャリティー事業の募金活動の一環として、参加させて頂きました。北斗市・教育委員会・町内会・上磯駅前商店会・防災士会・まちの大学・太平洋セメント等多岐に渡る協力団体での実施の報告をモニター画面で紹介させて頂きました。「キッズサッカーフェスティバル」は、開催が未定で、昨年同様に各幼稚園へのサッカーボールの寄贈決定の報告。及び今年度の会員増強を積極的に取り組む旨の報告させて頂きました。引続き午後5時30分より「クラブアッセンブリー」が行われ各委員長より今年度の活動計画の報告後、松浦ガバナーより、「きっずアドベンチャー」「ほくと防災マルシェ」の活動は、大変素晴らしい活動の為、次年度は、地区に相談し協力を得て継続して下さい。又、北斗高等支援学校の支援に関しては、障害者支援をクラブとして、出来るだけ支援して下さい。これらの活動は、公共イメージの増強に繋がりますので、積極的に、取り組んで下さいと貴重なアドバイスを頂きました。又、松浦ガバナーより会員増強に関しまして、女性会員の入会に積極的に取り組む必要性等の貴重なアドバイス・アイデアを頂きました。

引続き午後6時30分より会員10名の参加で例会を開催致しました。松浦ガバナーより当クラブの特徴を活かし長期的な目標設定・情報の集約・クラブの運営方針・年間スケジュールの作成をして有意義な活動をして下さいと激励を頂きました。最後に、松浦ガバナーを囲んで記念撮影を行い、有意義な松浦ガバナー公式訪問を終了致しました。



## 函館五稜郭ロータリークラブ

# 10/6

令和5年10月6日（金）松浦光紀ガバナー、横岡孝一ガバナー補佐、拜田昇地区幹事をお迎えしてガバナー公式訪問を開催しました。

会長・幹事懇談会ではクラブ運営について奉仕活動や会員増強のお話と松浦ガバナーより「公共イメージ向上」を重要視されており、具体的に助言をいただくなど、とても有意義な時間となりました。

クラブ協議会では、今年度の会長方針の「温故知新」を昨今の自粛等で中断を余儀なくされた活動を復活させ、強化していこうと掲げており、各委員会よりその点を重視した計画案の発表を行い、松浦ガバナーより引き続き広報からの公共イメージに力を入れて活動して頂きたいとの講評を賜りました。

次の例会では、松浦ガバナーより DEI(多様性・公平さ・インクルージョン)を通し性別・人種・職業など差別なく入会の機会が平等に運営されていくこと、さらに次世代のロータリアン獲得のための「会員増強」につながる公共イメージの向上・認知度の向上の重要性についてと多様性では、女性会員の充実はまさに当クラブの取り組んでいかなければならない課題だと思えます。その他ポリオ根絶に向け会員皆の協力等貴重な講話を頂き、大変有意義な時間を過ごさせて頂きました。ご多忙の中、ご訪問いただき誠にありがとうございました。



## 江差ロータリークラブ

10/10

10月10日（火）松浦光紀ガバナー、拝田昇地区幹事、横岡孝一ガバナー補佐をお迎えして、ガバナー公式訪問を開催いたしました。16：30より会長・幹事会が行われ、田畑会長より当クラブの近況と特徴について報告を行いました。松浦ガバナーからはご意見を頂くと共に、公共イメージの向上、女性会員比率の向上の必要性についてご説明頂きました。その後、17：30よりクラブ協議会が開催され、各委員長より活動方針・活動計画を発表しました。また、継続事業である「植樹活動」と「職業奉仕表彰」をご説明させて頂きました。松浦ガバナーから各委員長へのご意見やご助言を総評して頂きました。

18：30より例会を開催し、松浦ガバナーよりDEI（多様性・公平さ・インクルージョン）を通して、若い世代と女性会員の入会に力を入れて、クラブのさらなる発展と、ポリオ根絶に向けた会員の協力と理解についてご講話頂きました。その後も懇親会にご参加頂き、さらに懇親を深めることが出来ました。一つ一つ丁寧なご指導に一同、心より感謝申し上げます。



## 北広島ロータリークラブ

10/17

10月17日、札幌北広島クラッセホテルにて、松浦ガバナー、前田ガバナー補佐、石川地区幹事をお迎えしてガバナー公式訪問を開催いたしました。

会長・幹事懇談会では松浦ガバナーより、他クラブでの奉仕活動の成功事例をお話いただき、今後目指さなければならない事で、女性会員の増強第2510地区8%を35%実現目指していきたい。また、未来に対する戦略長期計画が必要とのお言葉を頂きました。

11時30分よりのクラブ協議会では北広島RCの活動内容を各担当者より報告させていただき、松浦ガバナーより地元奉仕団体（ライオンズ、ソプロチミスト、青年会議所）などと協力し合い、いくつかの活動をしていることに、他クラブではあまり無い活動と評価を頂きました。また、ポリオ根絶募金活動に対する質問がありましたが、コロナ禍の影響で活動が出来ていないと藤田会長より説明がありました。その後例会のなかで、松浦ガバナーのロータリー歴などの卓話、前田ガバナー補佐、石川地区幹事のご挨拶をいただき最後に記念撮影を行い、ガバナー公式訪問を終了いたしました。



## 登別ロータリークラブ

10/19

登別クラブの公式訪問は10月19日に、登別市役所への表敬訪問から始まりました。

松浦ガバナーと伊藤地区幹事、鈴木ガバナー補佐、守屋補佐幹事、若木会長が市役所を訪れ、伊藤嘉規副市長が応対されました。

松浦ガバナーからはロータリークラブでも女性会員を増やさなければならない、その取り組みに力をいれています。登別市においての女性の社会進出の現状など質問をされました。

その後、市役所をあとにして例会場の登別商工会議所会館まで移動され会長・幹事会がスタートしました。

会長・幹事会では若木会長から、会長方針を説明させて頂きました。

その後のクラブ協議会では、各委員会の事業計画を発表し、松浦ガバナーからも質問や感想を頂きました。

例会は、松浦ガバナーからの卓話をメインに開催されました。ガバナーからは小樽地区大会のお礼の言葉があり、今日訪問して登別RCは肩ひじ張らないサロンのような良い雰囲気がある、会員の年代もバランスが良いなどの感想を頂きました。

また、ロータリーの公共イメージの重要性をお話しされ、事業を行うだけではなくPRすることが大事であるとお話しされました。小樽の地区大会もそうでしたが、今回の登別RC公式訪問も松浦ガバナーの優しい人柄を感じる楽しい例会となりました。ありがとうございました。



## 函館東ロータリークラブ

10/24

去る10月24日(火)に松浦光紀ガバナー、横岡孝一第11グループガバナー補佐、拜田昇地区幹事をお迎えしてガバナー公式訪問が行われました。

まず午前10時30分から会長・幹事懇談会、続いて11時30分からは各委員長が出席してのクラブアッセンブリー、そして12時30分からは例会というスケジュールで進行させていただきました。

松浦ガバナーからは、ローターアクトクラブや対外的なロータリ活動についてのアピール、各事業についてのアドバイス、そして職業奉仕や未来ビジョンについて大変参考になるお考えを聞かせていただきました。何よりも、当クラブの活動内容の充実性や女性会員の割合が15%を越えていることについてお褒めの言葉をいただいたことは大変嬉しく思っております。

この日は札幌で開催されるポリオデーのイベントに参加されるため、例会終了後は休む間もなくお帰りになるとのこと。とてもタイトなスケジュールの中お越しいただいたことは会員一同心より感謝致しております。ありがとうございました。



10月26日（木）ガバナー公式訪問として、国際ロータリー第2510地区松浦光紀ガバナーに、斎藤地区代表幹事と同行し岩見沢の地へお越しいただきました。

また、第3グループ菊田政徳ガバナー補佐、新館忠義ガバナー補佐幹事にも足を運んでいただきました。

会長・幹事会では、菊田ガバナー補佐に司会進行を務めて頂き、緊張感のある会議でスタートしましたが、会議が進むに連れて和やかな有意義な会となりました。

松浦ガバナーからは、バランスの取れたクラブとご評価されましたが、当クラブの女性会員が現在1名と少ないことに、増やす努力のお願いがありました。また、ロータリークラブは何をやっているのか、一般の方にどうい活動をしているのか、伝える努力をより一層、公共イメージの向上につなげる為、会員増強と公共イメージと一緒に活動するアドバイスをいただきました。今期、来期に繋がる貴重なお話を頂き感謝しております。

その後、クラブアッセンブリー（協議会）で各委員長の活動進捗状況を報告しましたが、当クラブ職業奉仕委員会が、今期例会でおこなっている月に1度「ロータリーの目的」読み上げについて松浦ガバナーは感激しておりました。訪問クラブでは初めて聞いたとのことでした。

その後、松浦ガバナー歓迎 観楓夜間例会と称して、会場に楓の木を添えさせていただき、特別行事にて当クラブのご講評をいただきました。新会員からベテラン会員まで和気あいあいな姿を見ることで、クラブの雰囲気を感じて和やかな時間を過ごしていただけたと思います。

最後に、クラブ訪問は終盤と聞いておりますが、大変激務であることから、お体に気をつけ無事に終了することをお祈り申し上げガバナー公式訪問の報告といたします。



## 新会員のご紹介



札幌手稲 RC  
中村 裕之  
令和5年8月26日  
衆議院議員



江差 RC  
深森 秀一  
令和5年10月2日  
保険業



恵庭 RC  
田中 明美  
令和5年11月1日  
飲食業  
※入会日順